

Ressort: Vermischtes

Mexiko bereitet sich auf Hurrikan "Patricia" vor - höchste Warnstufe

Mexiko-Stadt, 23.10.2015, 11:50 Uhr

GDN - Mexiko bereitet sich auf die Ankunft des Hurrikans "Patricia" vor: Nach Angaben des US-Wetterdienstes gilt mittlerweile die höchste Warnstufe 5. "Patricia" werde in den kommenden Stunden auf die Südwestküste Mexikos treffen. Dabei erreiche der Sturm Geschwindigkeiten von bis zu 295 Kilometern pro Stunde.

Damit gehört "Patricia" zu den schwersten je verzeichneten Hurrikans. Die mexikanische Regierung rief für Dutzende Ortschaften den Notstand aus und warnte vor starkem Regen und meterhohen Wellen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-62073/mexiko-bereitet-sich-auf-hurrikan-patricia-vor-hoehste-warnstufe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com